

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

OYEM : DÉBUT DES ACTIVITÉS À LA DIRECTION RÉGIONALE DE LA CPPF



Photo: PME

EN séjour à Oyem, le président du conseil d'administration (PCA) de la Caisse des pensions et des prestations familiales des agents de l'État (CPPF), Jean-Blaise Nguema Mba, a lancé officiellement, le 28 novembre dernier, les activités de cette structure régionale Woleu-Ntem/Ogooué-Ivindo. En présence du directeur général de ladite structure, Carl Nguema, et l'agent comptable. Et le PCA de préciser que "cette direction régionale a été inaugurée le 25 juillet 2023 par l'ancien régime. Mais elle n'était pas encore opérationnelle. Notre visite consiste donc à lancer également les activités au sein de cette direction régionale. Afin que le retraité, au lieu d'aller ailleurs, sache que sa maison est désormais à la direction régionale". Un séjour mis également à profit par la délégation du CPPF pour visiter le siège abritant cette structure à Oyem, et pour échanger avec les retraités. Au cours de cette réunion, "nous avons clairement exprimé la volonté de la nouvelle gouvernance de la CPPF à être plus proche du retraité. Notre ambition est que nos compatriotes sachent que la CPPF s'occupe d'eux", a conclu M. Nguema Mba.

PORT-GENTIL : LA VILLE ATTEND LE RECENSEMENT DES ASSOCIATIONS RELIGIEUSES



Photo: NGUIMBI Julie

DANS plusieurs quartiers de Port-Gentil, les populations vivent l'enfer sur terre du fait de la prolifération des églises. Elles qui sont censées apporter la paix, donnent l'insomnie aux riverains du fait des nuisances sonores. Une situation qui a pris de l'ampleur ces dernières années. La décision du ministère de l'Intérieur et de la Sécurité de procéder au recensement des associations à caractère religieux dans le Grand Libreville (Libreville, Akanda, Owendo, Ntoum) a été applaudie dans la cité de l'or noir. Mais très vite, les Portgentillais se sont demandé si l'activité ne pouvait pas s'étendre simultanément à l'intérieur du pays par le biais des administrations déconcentrées. "Nous ne savons pas combien de temps l'opération prendra dans le Grand Libreville et quand est-ce qu'elle pourrait s'étendre dans l'hinterland, alors que la situation urge aussi ici et ailleurs", note un notable du 4e arrondissement. La situation mérite que les pouvoirs publics y prêtent rapidement attention. En effet, tenus, pour la plupart par des expatriés, notamment des Nigériens, de nombreux lieux de culte sont devenus des fonds de commerce aux pratiques immorales. On constate déjà que des nationaux s'infiltrèrent peu à peu dans ce qui apparaît comme un business florissant.

EEM & RAD

Moanda/École des mines et de la métallurgie : adoption du budget 2024 différée



Photo: Arnaud Mihindou

Les membres du conseil d'administration de l'E3M pendant leurs travaux.

Arnaud MIHINDOU MOMBO
Moanda/Gabon

L'ÉCOLE des mines et de la métallurgie de Moanda (E3M), dans le Haut-Ogooué, a abrité le 28 novembre son ultime conseil d'administration de l'année 2023. Les travaux étaient dirigés par le président du Conseil d'administration (PCA), Maurice Ndziba, en présence des administrateurs représentant l'État et la Comilog. Soumis à l'assemblée, le projet de budget 2024 n'a pas été adopté. Son adoption possible fera l'objet d'une autre rencontre en mars 2024. Le temps pour cette

école spécialisée d'engranger de nouveaux partenariats, tout en consolidant ceux acquis, mais en mettant désormais en exergue la "formation continue". L'État gabonais et la Comilog sont les deux actionnaires à parité de cette grande école qui aspire à son autonomie financière. Le Conseil a d'ailleurs salué le travail abattu par l'équipe managériale chapeautée par l'administrateur directeur général de l'école, Dr Christian Boupassia. Du bilan qui s'achève, 300 millions ont pu être épargnés. Une embellie financière qui devrait permettre à cette école, qui fonctionne sous autorisation provi-

soire, de bénéficier du soutien de l'État, notamment dans certaines charges : approvisionnement en eau, électricité, connexion internet et paiement des honoraires des enseignants.

Le Conseil s'est aussi réjoui du rapprochement de l'école avec la Fédération des entreprises du Gabon (FEG) pour l'aider à diversifier ses offres de formation. Comme quoi, les métiers de la mine et de la métallurgie ne seront plus les seuls à être proposés dans le cadre de la formation continue. L'agroalimentaire et tous les autres procédés de transformation devraient être pris en compte également.

Port-Gentil/Religion : clôture du jubilé des 10 ans de ministère sacerdotal

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

C'EST en présence du secrétaire général de la province de l'Ogooué-Maritime, Michel Léandre Tchibinda, et du vicaire général de l'archidiocèse de Libreville, Mgr Ruffin Ngoubou, qu'a été célébrée en la paroisse Sainte-Barbe de Port-Gentil, la messe d'action de grâce du jubilé des 10 ans d'ordination de l'abbé Noé Nzengue Mbadinga.

Pour magnifier cet événement, l'abbé Noé Nzengue Mbadinga a lui-même célébré la messe y relative, aux sons d'une multitude de chorales retenues pour entretenir l'animation tout au long de l'Eucharistie qui a drainé plusieurs fidèles. Des moments pieux et de joie au cours desquels 5 enfants



Photo: Jean Paulin Allogo

Le prêtre Nzengue Mbadinga présidant la messe.

dont l'âge variait de 0 à 5 ans, ont reçu le sacrement du baptême des mains du célébrant.

Il faut signaler qu'outre la messe dite pour la circonstance, l'on a enregistré d'autres activités à l'intérieur de l'organisation. On pourra citer la visite des malades, le chapelet de la Divine miséricorde, etc. Mais aussi, et surtout, l'incursion sur la plage qui a marqué la fin des festivités,

24 heures plus tard après la messe, c'est-à-dire dimanche.

"L'abbé Noé Nzengue Mbadinga a vraiment été consacré pour une onction de joie", croit savoir un fidèle.

C'est donc dans une ambiance aussi religieuse que conviviale que les festivités marquant le jubilé des 10 ans d'ordination de l'abbé Noé Nzengue Mbadinga, ont pris fin.